

Urge replantear los modelos económico, político y social (El Financiero 22/10/10)

Urge replantear los modelos económico, político y social (El Financiero 22/10/10) Isabel Becerril / enviada Viernes, 22 de octubre de 2010 México necesita refundarse: Gutiérrez Candiani. La estabilidad macro no está exenta de riesgos. Pide a legisladores dar prioridad a las reformas. MORELIA, Mich., 21 de octubre.- El sector patronal urgió a replantear el modelo económico, político y social que se aplica en México, y acusó que el estancamiento que vive el país en estos tres aspectos procede de la ausencia de un proyecto de nación claro y de un rumbo fijo. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), dejó en claro que "México necesita refundarse, además de que le urge tener señales claras de optimismo y confianza". La estabilidad macroeconómica que ha logrado el país no está exenta de riesgos en el mediano y largo plazos, advirtió. Aclaró que no todo es oscuro en la nación. Por ejemplo, "podemos estar seguros de que es posible rescatar de la pobreza a millones de mexicanos que la padecen". Mas para ello hay que consolidar una economía capaz de crecer a un ritmo suficiente, con el que puedan crearse los empleos y las oportunidades que permitan reactivar la movilidad social, señaló. En su discurso de inauguración del foro Romper Mitos para Prosperar, organizado por el sindicato patronal en esta ciudad, Gutiérrez Candiani llamó a los legisladores a que las prioridades de su agenda sean las reformas laboral, hacendaria, energética y de la banca de desarrollo. Los diputados y senadores tienen la obligación de eliminar las barreras que limitan la competitividad del país y el crecimiento sostenible, aseveró. En ese mismo sentido les pidió que en la planeación del futuro del país pese más lo que sí se puede hacer, en lugar de los límites que como nación nos hemos impuestos en función de mitos, inercias, temas y sectores que se resisten a cualquier transformación. Ante el gobernador del estado de Michoacán, Leonel Godoy, dijo que es momento de superar el nacionalismo mal entendido, basado en la propiedad estatal de recursos como el petróleo, así como de la falsa idea de que los mexicanos no son capaces de generar un pacto social para enfrentar el desafío común. En su discurso, Godoy Rangel resaltó: "Michoacán es un estado gobernado por la izquierda, cuyo compromiso es mejorar las condiciones de vida de la población", y llamó a los empresarios a invertir en la entidad.